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НЕДЕЛЯ ОБРАЗОВАНИЯ
ВЗРОСЛЫХ

Вчера на базе Орловской ре�

гиональной академии госу�

дарственной службы состоя�

лось открытие недели  обра�

зования взрослых в Орлов�

ской области. Организатором

мероприятий  выступил На�

родный университет для  по�

жилых людей при областном

обществе "Знание" при под�

держке Института  междуна�

родного  сотрудничества не�

мецкой ассоциации народных

университетов, департамен�

та  социальной политики Ор�

ловской области и админист�

рации города Орла.

Главные цели недели образова�
ния — привлечь внимание обще�
ственности к проблемам пожилых
людей, рассказать о том практиче�
ском опыте, который накоплен в
Народном университете в работе с

пожилыми людьми, об особеннос�
тях обучения представителей стар�
шего поколения.  К тому же раз�
личные встречи, выставки, кото�
рые пройдут в рамках недели об�
разования, — это  прекрасная воз�
можность для общения.

В день открытия  можно было
получить информацию о деятель�
ности образовательных учрежде�
ний для взрослых в г. Орле; стать
зрителями литературно�музыкаль�
ной программы "По страницам ка�
мерной музыки" хорового коллек�
тива Орловской филармонии "Лик";
познакомиться с выставкой лите�
ратуры, посвященной формально�
му и неформальному  образованию
взрослых на тему "Образование на
протяжении всей жизни". 

В течение недели пройдут мас�
тер�классы: развитие креативнос�
ти  у представителей старшего по�
коления, компьютерное образова�
ние. Состоятся дискуссии: "Обра�
зование взрослых для инновацион�
ного общества", "Законодательное
обеспечение формального и не�
формального образования". Прой�
дет открытое занятие  факультета
прикладного творчества Народно�
го университета, день бесплатных
юридических консультаций и еще
много интересных мероприятий.

20 ноября будут подведены ито�
ги недели образования взрослых.

ЛИВЕНСКИЕ ДЕТАЛИ 
ДЛЯ "КАЛИНЫ"

Недавно завод ОАО "Лив�

ныпластик" стал поставщиком

пластмассовых комплектую�

щих АвтоВАЗа. 

Ливенский завод теперь постав�
ляет шесть комплектов деталей од�
ной из самых перспективных моде�
лей АвтоВАЗа — ВАЗ�1118 — "Кали�
на". Завод имеет большой опыт по�
ставок продукции ведущим предпри�
ятиям автомобильной промышлен�
ности: ОАО "АвтоВАЗ", ОАО "Моск�
вич", АМО "ЗИЛ" и др. Предполага�
ется при полной мощности произво�
дить 100 тыс. комплектов деталей в
год, что принесет ежегодную при�
быль в 900 тыс. рублей и создаст це�
лый ряд новых рабочих мест.   

УСПЕХ СТУДЕНТОВ ОГАУ
Студентки Орловского госу�

дарственного аграрного уни�

верситета — Надежда Гришае�

ва, Мария Наумкина и Надежда

Виноградова — завоевали вто�

рое общекомандное место на

Всероссийской олимпиаде по

биологии, проходившей в Рос�

сийском университете дружбы

народов в Москве. 

Как рассказала руководитель 

команды кандидат биологических
наук С.К. Бищук, участниками олим�
пиады стали представители всех ве�
дущих российских сельскохозяй�
ственных вузов и академий. 

Каждому участнику предлагалось
на выбор определить для себя тот
раздел биологии, в котором он на�
иболее разбирается. К примеру, ор�
ловчанки выбрали такие разделы,
как "Экология", "Цитология" и "Ос�
новы дарвинизма". Затем в течение
четырёх часов "олимпийцам" необ�
ходимо было письменно отвечать на
предложенные жюри задания.  

Основными критериями в опре�
делении победителя и призёров
стали: полнота, научная аргументи�
рованность и глубокое изложение
ответа, чёткость, научная значи�
мость и использование современ�
ных достижений биологической на�
уки. Лучше всех с заданиями спра�
вились студенты из Белгорода, тре�
тье место у ярославцев. Хозяева
олимпиады — студенты РУДН — ста�
ли лишь четвёртыми. 

Стоит отметить, что в личном
зачёте орловские студентки завое�
вали 4�е, 5�е и 7�е места. Две де�
вушки — Надежда Гришаева и Ма�
рия Наумкина — по итогам Все�
российской олимпиады попали на
международную олимпиаду по
биологии, которая пройдёт в Бел�
городе с 30 ноября по 2 декабря
этого года. 

ОБЛАСТНОЙ СЕМИНАР
РАБОТНИКОВ
ОБРАЗОВАНИЯ

На днях в здании администра�

ции Покровского района состо�

ялся  областной семинар ра�

ботников образования. На нем

обсуждалась проблема обес�

печения доступности для жи�

телей области качественного

образования. 
В работе семинара участвовали

заместитель начальника областного
управления образования Т.В. Су�
щенко, проректор по учебной части
ОГУ Н.А. Ильина, заведующая заоч�
ным отделением В.Н. Макарова, ру�
ководители районных органов обра�
зования, глава Покровской район�
ной администрации Д.И. Романов,
главы сельских поселений Покров�
ского района.

После  докладов и выступлений
участники семинара посетили обра�
зовательные учреждения Покров�
ского района: Покровскую среднюю
школу, профессиональный лицей 
№ 3, центр дополнительного обра�
зования "Энергия". Семинар завер�
шился в актовом зале Покровского
общеобразовательного лицея кон�
цертной программой.

Информагентство
"Орловской правды".

ПОГОДА

Температура воздуха 

в Орле и по области 

+1°, +3°, снег с дождем.

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ЧТОБЫ ОВРАГ
НЕ «СЪЕЛ»

ПОЛЕ
Этой осенью в Орловской

области на 10 тысячах

гектаров по склонам ов�

рагов и балок появились

молодые посадки елей,

сосен, дубов и кленов.
Полезащитные лесопосадки

делаются в рамках федераль�
ной программы по сбережению
черноземов от разрушения и
приумножения плодородных
почв. Программа рассчитана на
2006 — 2010 годы и предусмат�
ривает восстановление плодо�
родия земель сельскохозяй�
ственного назначения и аг�
роландшафтов как националь�
ного достояния России. 

Кроме этого в области со�
оружаются 60 новых прудов,
которые будут способствовать
улучшению гидрологической
обстановки на многих тысячах
гектаров плодородных земель. 

(Продолжение подборки 
на 2�й стр.).

К ДАЧНИКАМ
ПРИДЁТ

МИЛИЦИЯ
Завтра в 17.00 в актовом

зале администрации Со�

ветского района пройдёт

совещание председате�

лей садоводческих това�

риществ с участием со�

трудников райадминист�

рации и РОВД. 
В повестке дня — два во�

проса: налогообложение пла�
тельщиков товариществ и си�
туация по предупреждению и
раскрытию краж на террито�
рии дачных массивов, а также
предотвращение участивших�
ся пожаров.

(Продолжение подборки 
на 3�й стр.).

ЕЩЁ ОДИН
ШАГ К ВТО

Длящиеся 13 лет перего�

воры по вступлению Рос�

сии в ВТО завершились

компромиссом. Россия и

США договорились по

принципиальным услови�

ям присоединения Рос�

сийской Федерации к

Всемирной торговой ор�

ганизации.
Пока стороны проводят вну�

тренние консультации. Решаю�
щий же шаг в вопросе ВТО мо�
жет быть сделан уже на следу�
ющей неделе на экономичес�
ком саммите во Вьетнаме, со�
общает "Росбалт". По словам
министра экономического раз�
вития и торговли России Гер�
мана Грефа, документ в при�
сутствии Владимира Путина и
Джорджа Буша подпишут сам
Греф и торговый представи�
тель США Сьюзен Шваб.

Если документ будет подпи�
сан, то России останется дого�
вориться с Коста�Рикой, Шри�
Ланкой, Грузией и Молдавией.
После этого предстоит ещё
провести переговоры в много�
стороннем формате, но это, по
словам Грефа, намного проще,
чем в одностороннем.

(Продолжение подборки 
на 4�й стр.).

ГОРОД ОРЁЛ

В СТРАНЕ И МИРЕ

ОТ КАЧЕСТВА ТОВАРОВ — 
К КАЧЕСТВУ ЖИЗНИ

В минувшую субботу у здания

областного УВД снова

зазвучала торжественная и

тревожная мелодия марша

"Прощание славянки". В

очередную служебную

командировку в Чеченскую

Республику отправился

сводный отряд орловской

милиции. 

ДЕНЬГИ

ПРОБЛЕМЫ ГРАЖДАНСКОГО ОБЩЕСТВА

К ТОЛЕРАНТНОСТИ — 
СООБЩА

ХРАНИТЕ СТАРЫЕ 
СБЕРКНИЖКИ

Первым на заседании

был рассмотрен вопрос

о ходе реализации по�

становления коллегии

администрации области

от 19.02.2004 г. № 33 

"О формировании архивно�

го фонда Орловской облас�

ти, обеспечении его со�

хранности и использовании

в современных условиях".

По информации начальника
управления по делам архивов
Г.Ф. Пурисовой, в марте теку�
щего года принят областной
Закон "Об архивном деле в
Орловской области", которым
регулируются отношения в
сфере управления архивными
фондами. Решен ряд вопро�
сов по укреплению матери�
ально�технической базы архи�
вохранилищ в муниципальных
образованиях. В 2005—2006
годах принято на хранение в
госархив свыше 8,3 тысячи
дел постоянного хранения и
более 40 тысяч дел по лично�
му составу. В настоящее вре�

мя архивный фонд области на�
считывает более 1,8 млн. до�
кументов. Начат перевод час�
ти фондов на электронные но�
сители. Материалы архивов
активно используются в реше�
нии вопросов защиты закон�
ных прав жителей области: за
2004—2006 годы архивом вы�
дано более 55 тысяч ответов
на запросы граждан и органи�
заций.

Подводя итоги обсуждения,
губернатор отметил, что за
последние годы, несмотря на
имеющиеся объективные
трудности, произошло укреп�
ление материальной базы и
кадрового состава архивной
службы. Вместе с тем есть ряд
существенных проблем по ос�
нащенности муниципальных
архивов, а также с поступлени�
ем на хранение необходимых
материалов, прежде всего по
личному составу, из ведомств,
отдельных предприятий, орга�
низаций и учреждений. 

(Окончание на 2�й стр.).

ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ
ОБЛАСТИ

2�я стр.

Взволнованные лица провожаю�
щих. Пока есть минута до построения,
многие бойцы, перекинув за спину ав�
томат, берут на руки детей. Так об�
няться в следующий раз со своими
родными получится через полгода ко�
мандировки. 

В этот раз провожавшим было осо�
бенно тревожно: чуть больше недели
минуло с трагических событий в Гроз�
ном, где в результате подрыва маши�
ны погиб сотрудник орловского ОМОН
Михаил Гордеев, а еще четыре чело�
века получили ранения. Нужны ли та�
кие командировки? Такой вопрос за�
давали многие.  Этот же вопрос в ка�
нун Дня милиции был поднят и журна�
листами на пресс�конференции 
и. о. начальника УВД Анатолия Якуни�

на. По мнению Анатолия Ивановича,
если в Чечне ослабнет контроль за
бандформированиями и станет воз�
можным их свободное перемещение
через границы, то серьезной опаснос�
ти подвергнутся все без исключения
регионы России.

"Некоторые сетуют на то, что в свя�
зи с подобными командировками об�
ласть лишается порядка 200 сотруд�
ников милиции: часть из них находит�
ся в командировке, часть — в реаби�
литационном отпуске, — прокоммен�
тировал ситуацию Анатолий Якунин.
— Но если на защиту конституционно�
го строя в Чеченской Республике не ста�
нут милиционеры из других регионов,
то, я боюсь, для обеспечения безопас�
ности на местах потребуется значи�

тельно больше сотрудников. Ведь
риск распространения терроризма
очень велик. И наши бойцы, находясь
на расстоянии в несколько тысяч ки�
лометров от Орла, обеспечивают на�
шу с вами безопасность не хуже, чем
если бы они патрулировали улицы го�
рода здесь. И за это мы должны быть
им благодарны".

Об этом же сказал приехавший
проводить орловских милиционеров
губернатор области Е.С. Строев: "Так
случилось, что, если мы не остановим
эту вражду там — на Северном Кавка�
зе, она переползет на нашу террито�
рию. Мы все были свидетелями траге�
дии, которая произошла в Карелии,
вражда на национальной почве разго�
рается то в Воронеже, то в Саратове,

то в Волгограде. И если у нас еще не
было национального противостояния,
то счастье в одном — наши парни до�
стойно служили и защищали интере�
сы страны". 

Некоторым из отправившихся на
Северный Кавказ сотрудникам орлов�
ского ОМОН  уже приходилось бывать
в горячих точках по четыре�пять раз.
Сводный отряд возглавил командир
орловского ОМОН УВД Василий Мака�
ренко. Вместе с отрядом отправлена
машина с гуманитарной помощью. В
ней — посылки для орловских бойцов
патрульно�постовой службы, которым
до возвращения домой остается еще
несколько месяцев.

Соб. инф.

Ф
о

то
 А

н
д

р
е

я 
С

А
С

И
Н

А
.

Недавно отмечался Всемирный день качества.

Праздник хоть и молодой, но уже со своими

традициями. В этот день во многих странах, в

том числе и в России, проходили мероприятия,

направленные на популяризацию идей качества:

проводились международные выставки,

семинары, подводились итоги конкурсов, к

примеру, на лучший товар года. 

По злой иронии судьбы этот дом расположен чуть ли не по
соседству с новым массивом коттеджей — один наворотис�
тее другого. А в одном из дворов даже настоящие лебеди в
рукотворном водоеме плавают. Кстати, около невезучего до�
ма жильцы тоже вырыли водоем, но для сугубо практической
цели — чтобы брать из него воду для полива огородов. Одна�
ко новые хозяева жизни добрались и сюда.

Впрочем, все по порядку.

"Развитие толерантности в
межнациональных отношени�
ях" — такова тема междуна�
родной конференции, которая
прошла в Орловской регио�
нальной академии государ�
ственной службы. Ее органи�
заторами стали Обществен�
ный совет при полномочном
представителе Президента
РФ в Центральном федераль�
ном округе и  Общественная
палата Орловской области со�
вместно с рядом обществен�
ных организаций: общинно�
благотворительным центром
"НЭШЭР", региональным от�

делением "Союза армян Рос�
сии", партнерским клубом
"Орел — Оффенбах", благо�
творительным фондом
"Джойнт", международной
женской организацией "Про�
ект Кешер", общественной
организацией "Орловские со�
отечественники" и областным
отделением Российского
Красного Креста. В конферен�
ции приняли участие предста�
вители общественных органи�
заций многих регионов Рос�
сии, а также стран ближнего
зарубежья.

Применительно к нашему случаю расхожая фраза "А утром он проснулся знаменитым!" будет
выглядеть примерно так: "А утром они проснулись без денег..."

Они — это вкладчики Сбербанка, по воле гиперинфляции (она — по экономическому безво�
лию правительства) в мгновение ока оказавшиеся без сбережений. По самым скромным при�
кидкам Минфина, таких — только клиентов Сбербанка России — насчитывается около 50 милли�
онов человек. По состоянию на 1 января 1992 года они могли предъявить требования на сумму,
превышающую 350 млрд. советских рублей. Ещё тех — крепких.

ДОМ, КОТОРОГО НЕТ
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МЫ ВАС ЖДЕМ
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Вчера состоялось заседание коллегии

Орловской области, которое провел

губернатор области Е.С. Строев.


